

Nathalie Vallélian

Intéressée par l'approche humaniste de PRH et ses outils pédagogiques dans l'accompagnement des personnes, j'y ai suivi une formation de base durant plusieurs années, un parcours dans l'écoute et la relation d'aide aux personnes ainsi qu'un accompagnement personnel individuel. Cette première étape a été suivie d'une formation spécifique à l'animation et au marketing. Je suis actuellement en formation pour devenir formatrice PRH et j'animerai ma première session « Qui suis-je ? » en janvier 2026 à Genève où je réside et exercerai mes activités de formatrice. Vous pouvez me contacter dès maintenant soit pour un accompagnement individuel, soit pour vous inscrire à la session de janvier prochain.